



## あいさつ

公益財団法人日本スポーツ協会

会長 遠藤 利明

「晴れの国」と言われ、古くから語り継がれる日本五大昔話の一つ桃太郎で有名な岡山県において、第 79 回国民スポーツ大会冬季大会スケート競技会（ショートトラック・フィギュア）・アイスホッケー競技会が開催されますことは、誠に喜ばしい限りです。

スポーツを通じた明るく豊かな国づくりを目指して昭和 21（1946）年からスタートした国民体育大会は、今日まで多くの関係者のたゆまぬ努力と情熱に支えられ、我が国最大のスポーツの祭典として発展を遂げ、名称を「国民スポーツ大会」へと変えた今も、歴史を刻んでいます。この長い歴史の中で、ここ岡山県での冬季の国民スポーツ大会は、初めての開催となります。

世界を代表する選手・メダリストが多く輩出されている岡山県で、スポーツを「する」人はもとより、「みる」人、「ささえる」人、すべての方々がスポーツのオモシロさを実感し、この地からスポーツの力を日本中に届けていけるような大会となることを願っております。

さて、国民スポーツ大会を巡っては、今後の在り方に関して様々のご意見が寄せられておりますが、幅広い分野の皆様に参加いただいた有識者会議を設置しており、より魅力ある持続可能な大会とするため検討を進めて参ります。

結びに、今大会の開催にあたり、長年諸準備にご尽力いただきました、地元岡山県、岡山市、倉敷市をはじめ関係の皆様方のご支援、ご協力に対し心から深く感謝申し上げます。



## あ い さ つ

文部科学大臣 あべ 俊子

第79回国民スポーツ大会冬季大会スケート競技会（ショートトラック・フィギュア）及びアイスホッケー競技会が、西日本で初めてとなる岡山県において盛大に開催されますことを、心からお喜び申し上げます。

国民スポーツ大会は、これまで国民の健康増進・体力向上とともに、我が国におけるウィンタースポーツの普及・発展に寄与してまいりました。

選手たちが銀盤上で、美しさ、速さ、強さを競い、笑顔をきらめかせ、国民に夢と感動をもたらすことを願うとともに、ウィンタースポーツの魅力を全国に発信する本大会が、スケート競技・アイスホッケー競技の更なる発展に寄与するものと確信しております。

栄えある郷土の代表として参加される選手の皆様には、これまで積み重ねてこられた練習の成果を遺憾なく発揮されますとともに、本大会から将来、世界の舞台へ羽ばたくアスリートが数多く輩出されることを期待しています。併せて、本大会を通じて全国の仲間や岡山県の皆様との親睦を深め、スポーツを通じた友情と交流の輪を広げられ、思い出に残る大会となることを願っております。

結びに、本競技会の開催に当たり御尽力いただきました地元岡山県、岡山市及び倉敷市をはじめ関係の皆様への御支援・御協力に対し、心から敬意と感謝の意を表しまして挨拶といたします。



## あ い さ つ

公益財団法人日本スケート連盟

会 長 長 島 昭 久

第79回国民スポーツ大会冬季大会スケート競技会（ショートトラック・フィギュア）・アイスホッケー競技会が、「晴れて輝け！おかやま国スポ」をテーマに、また「輝く君は氷上の華」のスローガンのもと、岡山県岡山市および倉敷市で開催されますことを心からお喜び申し上げます。

岡山県での国民スポーツ大会冬季大会の開催は今回が初めてとなります。本大会の開催地決定に苦慮している中で、開催を推進していただきました地元の方のご理解とご協力にあらためて深く感謝申し上げます。

特にスケート競技は練習できる施設を有する地域が限られており、各都道府県でも本大会を目標とした選手強化には苦慮されていることと思います。本連盟としてもスケート競技環境の整備は大変重要な課題と捉えており、地元連盟や自治体、民間企業との連携を図りながらこの問題に取り組み、すべての都道府県でのスケートリンク設置を目指していく所存であります。本大会でも多くの選手たちの活躍により、国民のスケート競技への関心が高まることを切に願っております。

スポーツ選手の活躍はいつも明るい話題を提供してくれます。本大会に参加される選手の皆さんには、日頃の練習の成果を十分に発揮し、郷土の代表として大いに活躍され、たくさんの観客に夢と感動を与えてくださることを期待しております。

結びに、大会の開催にあたり大変なご尽力を賜りました岡山県、岡山市、倉敷市、岡山県スケート連盟をはじめとする関係の皆さまに心より御礼申し上げますとともに、大会のご成功を祈念申し上げます。



## あ い さ つ

公益財団法人日本アイスホッケー連盟

会 長 藤 木 幸 太

第 79 回国民スポーツ大会冬季大会アイスホッケー競技会が、岡山県岡山市・倉敷市で開催されますことを心よりお慶び申し上げます。

国民のスポーツの祭典である国スポは、多くの人々に夢と希望を与え、日本アイスホッケー界にとって、普及と競技力向上に大きな役割を果たしてきております。日本各地の異なる環境にある選手たちが、国スポという舞台で顔をあわせ、地元の誇りを胸に戦うことは、大変意義深いことです。参加選手の皆さんには、「フェアプレー&リスペクト」の精神を忘れないで、日ごろの努力の成果を発揮していただきたいと思います。そして、全国から集まった仲間たちや、地元の皆様との交流を深め、心に残る大会にしてください。

「晴れて輝け！」のもと、日頃鍛えた技と力を思う存分に発揮し、観戦いただく皆様や運営に携わる方々に、たくましく輝く姿を披露してくれることを期待しております。

結びに、大会準備や運営にご尽力いただいた関係団体、関係者の皆様に感謝申し上げますとともに、観戦、応援される皆様には、熱戦を楽しみ、勝敗や敵味方に関係なく、良いプレーには称賛の拍手をおおくりいただきますようお願いいたしまして挨拶とさせていただきます。



## 歓迎のことば

岡山県知事 伊原木 隆 太

全国各地から選手、役員をはじめ多くの皆さまをお迎えし、第79回国民スポーツ大会冬季大会スケート競技会（ショートトラック・フィギュア）・アイスホッケー競技会を開催できますことは大変喜ばしく、岡山県民を代表して心から歓迎いたします。

また、西日本での開催としては初めてとなるこの大会が、温暖な気候に恵まれ「晴れの国」として親しまれている、ここ岡山の地で開催できますことは、大変意義深いものであると考えております。

選手の皆さまには、冬でも雪が積もることが少なく移動しやすいという、これまでの冬季大会とは一味違う「晴れて輝け！おかやま国スポ」において、日頃の練習の成果をいかに発揮され、「輝く君は氷上の華」というスローガンのとおり、最も輝き、その花を咲かせる活躍を見せてくださることを心から願っております。

開催地である岡山市、倉敷市には、本県を代表する観光地「岡山後樂園」「倉敷美観地区」があり、県北部には、西日本有数の温泉地である「美作三湯」を有するなど、本県は、歴史、文化、自然、食など多くの魅力にあふれておりますので、この機会に、ぜひ、こうした本県の持つ魅力にも触れていただければ幸いです。

結びに、本大会の開催に当たり多大なるご支援とご協力を賜りました関係者の皆さまに心から感謝申し上げ、歓迎のことばといたします。



## 歓迎のことば

岡山県議会議長 久徳 大輔

第79回国民スポーツ大会冬季大会スケート競技会(ショートトラック・フィギュア)・アイスホッケー競技会が、西日本で初めて岡山県で開催されますことをお慶び申し上げますとともに、全国各地から御来県いただいた多くの選手・役員及び関係者の皆様方を、岡山県議会を代表して心より歓迎申し上げます。

「晴れて輝け！おかやま国スポ」のテーマのもと、「輝く君は氷上の華」をスローガンに掲げた本大会を通して、スポーツの素晴らしさを全国に向けて発信できるよう、県を挙げて準備を進めてまいりました。

本大会の競技会場は、日本を代表するオリンピックを輩出したリンクとして知られており、全国から集まった選手の皆様が氷上で躍動されるお姿に、今から胸が弾みます。

選手の皆様には、日頃の鍛錬の成果を大いに発揮していただき、素晴らしい結果を残されますことを期待しております。

また、この機会に本県の豊かな自然や風土、多彩な歴史や文化を体感いただけましたら幸いに存じます。

結びに、本大会の開催にあたり、多大な御尽力を賜りました関係者の皆様方に感謝申し上げますとともに、本大会の御成功を祈念申し上げまして、歓迎のことばといたします。



## 歓迎のことば

岡山市長 大森 雅夫

多くの皆様のご支援ご協力の下、第79回国民スポーツ大会冬季大会スケート競技会・アイスホッケー競技会が、ここ岡山市で開催できますことを、大変喜ばしく思います。そして、全国各地からお越しいただきました選手・役員・観客の皆様、ようこそ「桃太郎のまち岡山」へいらっしゃいました。心から歓迎いたします。

本市での冬季大会の開催は初めてのことであり、また、スケート競技会・アイスホッケー競技会は、西日本で初めての開催でございます。一昨年オープンした岡山芸術創造劇場「ハレノワ」での開始式を皮切りに、11日間にわたる熱戦が、岡山国際スケートリンクなどを舞台に繰り広げられます。

今大会のスローガン「輝く君は氷上の華」のとおり、選手の皆様には、日ごろの鍛錬の成果を遺憾なく発揮され、この大会で最も輝いて、その花を咲かせていただきたいと存じます。そして、輝く姿を観客の皆様披露していただくことで、本市における冬季スポーツの普及・振興に繋がるとともに、次代を担う子どもたちに大きな夢を与える機会となることを期待しております。

また、この機会にぜひ、岡山城や岡山後楽園などの豊富な歴史・文化遺産のほか、季節のフルーツなど岡山が持つ多彩な魅力に触れていただき、大会の成果とともに楽しい思い出をお持ち帰り頂ければ幸いです。

最後になりましたが、本大会の開催にご尽力いただきました関係者の皆様に改めて厚くお礼申し上げますとともに、本大会の成功と皆様の益々のご活躍を祈念いたしまして、ご挨拶といたします。

## 歓迎のことば



倉敷市長 伊東 香織

第79回国民スポーツ大会スケート競技会（ショートトラック・フィギュア）・アイスホッケー競技会が全国各地から選抜された皆様が御参加のもと、ここ倉敷を会場に盛大に開催されますことは、誠に喜ばしい限りであり、選手並びに関係者の皆様を心から歓迎いたします。

多くの優秀な選手を輩出している本市において西日本初となる本大会が開催されることは、冬季スポーツへの興味や関心を更に高めるとともに、次世代の競技力の向上に資するものであると大いに期待しております。

選手の皆様におかれましては、「輝く君は氷上の華」のスローガンのもと、練習の成果を存分に発揮され、競技が終われば、互いの健闘を称え合い、交流を深めていただき、思い出に残る素晴らしいものとなりますことを願っております。

本市は、白壁の建物や柳並木が美しい倉敷美観地区、「国産ジーンズ発祥の地」児島地区、昭和レトロな風景を残す玉島地区など、様々な観光資源に恵まれている「文化観光都市」です。ぜひこの機会に魅力あふれる多彩な観光スポットを訪ねていただければ幸いです。

結びに、本大会の開催にご尽力賜りました、大会関係者の皆様に深く感謝申し上げますとともに、選手の皆様の御健闘と御活躍を心より祈念いたしまして、歓迎のことばといたします。



## 歓迎のことば

特定非営利活動法人岡山県スケート連盟

会 長 小 嶋 光 信

西日本で初めてのフィギュアスケート、ショートトラック、アイスホッケーの第79回冬季国民スポーツ大会岡山大会が「晴れて輝け！おokayama国スポ」をテーマに「輝く君は氷上の華」をスローガンに岡山市と倉敷市で開催されることになり、心から歓迎を申し上げます。

温暖な瀬戸内海気候の岡山県で冬季国スポが開催と皆さんびっくりされたと思います。岡山からは日本男子初の世界ジュニア選手権に優勝し、バンクーバーオリンピックでも日本男子初の銅メダリストになった高橋大輔さんをはじめ、多くの世界的フィギュアスケーターが岡山から育っていき、最近ではアイスダンスの小松原美里さんが北京オリンピックのフィギュアスケート団体で銀メダルに輝いています。

選手が育った背景は、岡山市には岡山国際スケートリンクが、倉敷市にはヘルスピア倉敷アイスアリーナの二つの通年営業のスケートリンクがあることと、熱心な指導者の皆さんや家庭の応援があったからだと思います。しかし、練習用のリンクで観客席は少なく設備面ではご不便をかけますが、アイススケーターたちが全国で腕を競う競技会である冬季国スポの継続のために岡山県でも開催できるのだという気概を込めてお引き受けしました。是非岡山のスケートリンクで、日ごろの練習の成果を発揮して大いに銀盤で輝いていただきたいと思っています。

本大会にあたって関係各位のご指導とご支援に感謝するとともに、大会運営に数多くのボランティアの皆さんのご協力に心から御礼申し上げます。



## 歓迎のことば

岡山県アイスホッケー連盟

会 長 逢 沢 一 郎

このたび、「第79回国民スポーツ大会冬季大会スケート競技会（ショートトラック・フィギュア）・アイスホッケー競技会」が「晴れて輝け！おokayama国スポ」をテーマに、全国から多数の選手並びに関係者の皆様をお迎えし、ここ岡山県岡山市・倉敷市で盛大に開催されますことを、心からお慶び申し上げます。

本大会は、過去には北日本・東日本で開催されており、愛知県以西ではここ岡山県が初めての開催地となります。西日本での開催の意義は非常に大きく、スケート競技・アイスホッケー競技は今日までテレビ観戦するしか経験のなかった多くの県民の皆様に、ウィンタースポーツの魅力を直接感じていただく絶好の機会となり、競技人口の増加も期待されます。

選手の皆様には、厳しい練習の成果を存分に発揮され、最高のパフォーマンスで大会スローガンの「輝く君は氷上の華」のごとく各々の華を咲かせ、心に残る大会となりますよう願っております。

本大会開催にあたり多大なご尽力を賜りましたご関係の皆様には敬意と感謝を申し上げますとともに、選手の皆様のご健闘を心からお祈りし、歓迎のことばといたします。